

## Semangat Ramadan: Babinsa Koramil Baras dan Warga Bersatu Bersihkan Saluran Air

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.CO.ID](http://SULBAR.JARNAS.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 14:31



Pasangkayu, - Dalam semangat gotong royong yang kental, Babinsa Koramil-03/Baras Kodim 1427/Pasangkayu Serda Pasong, bersama-sama dengan kepala desa dan warga setempat, bergotong royong membersihkan saluran air dan selokan bertempat di dusun Panca Marga, Desa Bulu Mario, Kecamatan Sarudu Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pemeliharaan lingkungan dan peningkatan kesehatan masyarakat.  
Rabu,(3/4/2024)





Pagi itu, hiruk pikuk suara mesin kendaraan lalu lalang dan gemuruh tawa terdengar dari saluran air yang biasanya sepi. Bersama-sama, mereka membentangkan langkahnya di sepanjang selokan yang tersumbat dan berlumpur. Berbekal sekop, sapu, dan semangat pantang menyerah, mereka bekerja keras membersihkan sampah dan lumpur yang menyumbat aliran air.



"Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari kerjasama antara TNI AD, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan," ungkap Serda Pasong dengan penuh semangat. "Kami berharap, dengan terjaganya kebersihan saluran air ini, akan mengurangi risiko banjir dan penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor."



Tidak hanya membersihkan saluran air, namun mereka juga melakukan penyuluhan kepada warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Kepala Desa Bulu Mario Bapak Alwi, menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif Babinsa dan masyarakat dalam kegiatan tersebut.

"Di suasana Bulan Suci Ramadhan ini mari kita jaga lingkungan kita bersama-sama. Dengan lingkungan yang bersih, kita dapat hidup sehat dan nyaman," ujar Bapak Alwi sambil menyeka keringat di wajahnya.

Kegiatan bersih-bersih saluran air ini diharapkan menjadi inspirasi bagi desa-desa lain untuk melakukan hal serupa demi terwujudnya lingkungan yang bersih dan sehat. Semangat gotong royong yang terus menggelora di Desa menjadi modal utama dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk generasi mendatang.